RESEÑA HISTORICA ALDAMA

En el lapso de 1915-1920 no hay registros históricos acerca de la obra en Cd Aldama, retomando la historia hasta el año de 1940. En este año la efervescencia todavía presente del derramamiento del Espíritu Santo, inspiraba a los hermanos a cumplir la gran comisión, como sabemos que el primer hermano que venía a evangelizar Aldama nuevamente, fue el hno. Francisco Sánchez, pastor en Lázaro Cárdenas, Chih, quien fue al que el Espíritu Santo motivo a venir, sin importar los impedimentos que se presentaban en su tiempo, como era, viajar en carro de mulas aproximadamente 40 km. Pasando por la hacienda de Dolores y San Ignacio, solo confiando en la provisión de Dios.

Los primeros bautismos que se realizaron bajo la evangelización del hno. Francisco Sánchez fueron los hermanos: Tomas Villalobos, Margarita Bejarano, los cuales eran esposos. Epigmenio Vicencio, Pablo Vicencio, Sotero Murillo, Genovevo Olmos papa de Genoveva Olmos, quienes recibieron el Espíritu Santo en la predicación y fueron bautizados en el nombre glorioso de Jesucristo. Las reuniones fueron en la casa del hermano Epigmenio Vicencio, cuya dirección es: calle Donato Guerra y 1ª.

El siguiente encargado fue el hermano José Torres que se hacía acompañar por el hermano Urbanito Navarro que también predicaba y evangelizaba, en el año de 1954, el hermano José Torres era ministro de la 1ª iglesia de Chihuahua, bajo la pastoral del hno. José Mireles, que también era el anciano del sector. El hermano José Muñoz quien vino de Estados Unidos con la misión de comprar la casa donde se derramo el Espíritu Santo, pero al no poder obtenerla, en ese entonces se compró el terreno que era propiedad del hno. Sotero Murillo. Donde se construyó el primer templo, el cual quedo a cargo del hno. Leocadio Tarín, que fue el primer pastor, siendo el anciano del sector, para el año 1957 el hno. Isidro Pérez Ramírez pastor de la 1ª iglesia de Chihuahua y el obispo del Distrito el hno. Emeterio Reta González. Aproximadamente el hermano Leocadio Tarín fue pastor hasta el año de 1961, en este mismo año fue establecido como pastor el hermano Fidel Ortega Ortega quien es uno de los historiadores verbales todavía en nuestro tiempo. Él fue establecido por el hno. Emeterio Reta. El hermano Fidel Ortega su pastorado fue aproximadamente 3 años, como hasta 1964, donde Dios le concedió tener 35 bautismos aproximadamente, algunos hermanos de los que recuerda: Elvira Morales Villalobos, Ramona Murillo de Montaño, Alejandro Chavira Venzor, Alejandrina Montaño, Gracia Martínez Coronado etc.

Hubo un periodo aproximadamente de 10 años del 1964-1974 una sucesión de pastores entre ellos: el hno. Manuel Pérez Villa, hno. Benito Robles, hno. Guillermo López, hno. José Castruita y algunos más que el hno. No recuerda.

Para 1975 vino el hermano Eleuterio Trevizo como pastor a Aldama entregándole la iglesia al hermano el hno. José Castruita quien se fue a pastorear la 2da iglesia en Chihuahua, que posteriormente regreso a Aldama a formar una nueva congregación ya que no quiso obedecer las indicaciones del hno. Miguel Agustín Reyes, quien era el obispo actual, lamentablemente vino a

dividir la iglesia en Aldama, esto ocurrió aproximadamente en el 1980.este es el parte aguas donde empieza la segunda etapa de la historia de la iglesia en Aldama. Los poquitos hermanos que quedaron fueron: Juanita Pérez de Plasencia, Elvira Morales, Marta González, Francisco Morales, Arturo Rendón, Fidel Ortega, Eulalia Beltrán, Petra Figueroa, aproximadamente por dos meses continuaron reuniéndose en diferentes hogares: casa del hno. Arturo Rendón, hna. Juanita Pérez de Plasencia. El hno. Fidel estuvo acompañando al pequeño grupo hasta que logro estabilizar al grupo, cuando el señor Guillermo Escárcega les prestó un cuartito, donde actualmente se encuentra ubicada hoy la iglesia en Aldama, Chih. Durante ese tiempo el pequeño grupo en proceso de crecimiento, tuvo varios encargados, como el hermano Ismael Montaño, Pedro Morales, Mario Jiménez, quien fue auxiliado por la 4ta iglesia, siendo el pastor el hno. Jesús J. Anaya para iniciar la construcción del templo, en el año de 1988, terminándolo casi totalmente, y el 31 de octubre de 1989 toma el pastorado el hermano Rogelio Domínguez y termina en noviembre de 1990, en la misma fecha toma el pastorado el hno. Delfino Rodríguez y entrega el pastorado en 1994 al hno. Catarino Ramírez el cual solo duro 2meses y en el mismo año del 1994 toma el pastorado el hno. José Manuel Martínez Velázquez durante su pastorado del hno. Bautizo a 15 personas aproximadamente, él entrega el pastorado al hno. Rafael Barbosa en el año del 1997 -1999, el hno. Rafael Barbosa entrega en el 1999 el pastorado al hno. Marcos Gutiérrez y en el 2000 entrega el pastorado al hno. Manuel Salcido y en el 2003 entrega el pastorado al hno. Salvador Torres y el hno. Entrega el pastorado en el 2004 al hno. Gerardo Córdoba en el periodo del hno. Gerardo Córdoba se hizo la ampliación del templo, la casa pastoral, y parte de los salones y el hno. Gerardo entrega el pastorado al hno. Joaquín Martínez Contreras y el 14 de abril del 2010 recibe el pastorado el hno. Martin Díaz Acosta el cual es el pastor actual y Dios lo ha bendecido con 21 bautismos a la fecha de 16 de diciembre del 2011.